

Par le Bref du 30 septembre 1895, une indulgence de 300 jours, à gagner sept fois le jour, avait déjà été accordée à la récitation de cette même prière, mais seulement pour les Lazaristes et les Filles de la Charité. Celle de 100 jours, *toties*, dont il est parlé ci-dessus, est pour tous les fidèles, mais à la condition du port de la médaille bénite par qui en a le pouvoir.

### Le nouveau procureur général de l'Ordre

Par décision du Révérendissime Père H. Cormier, maître général des Dominicains, le T. R. P. Henri Desqueyrous a été nommé procureur général de l'Ordre, auprès de la Cour Romaine.

Le nouveau procureur général appartient à la province dominicaine de Lyon (France).

### Petites Nouvelles

*St-Vincent Ferrier d'Adamsville.*—Au cours d'une retraite prêchée par deux pères dominicains, a été solennellement bénie une nouvelle salle des Habitants. Par une délicate attention du Rév. M. Allaire, curé de la paroisse, la salle s'appellera désormais *Salle Saint-Dominique*. Dans notre prochain numéro, nous consacrerons un article au culte rendu à Adamsville au grand thaumaturge dominicain, saint Vincent Ferrier.

*Saint-Dominique de Bagot.*—La Petite fraternité du Tiers-Ordre de St-Dominique augmente. A l'occasion des exercices du Jubilé il y a eu une cérémonie de prise d'habit. Quatorze nouveaux membres se sont faits recevoir.

### Nouvelles Missions dominicaines

*En Chine.*—Les nombreuses colonies anglaises disséminées dans les ports du Céleste-Empire auront maintenant leurs missionnaires catholiques attirés : les Dominicains de la Province d'Angleterre. Déjà, le P. Maurice Watson, O. P., s'est rendu à Amay, pour préparer les voies à ses futurs auxiliaires. Dix années passées précédemment en Chine lui ont permis d'apprendre parfaitement la difficile langue de ces contrées et de pouvoir y commencer sans aucun retard un fructueux ministère.